



ISAÍAS 40:1-5, 25-26, 29-31

LECCIÓN: CONSUELO PARA EL PUEBLO DE DIOS

INTRODUCCIÓN:

Este mensaje da inicio a tres estudios en el capítulo 40 de Isaías acerca de cómo Dios cuida de nosotros. El primer estudio es de **los versículos 1-11** : Dios es nuestro consuelo. El siguiente estudio es de **los versículos 12-22** — Dios se extiende hasta nosotros con poder, y el estudio final es de **los versículos 25-31** — Dios nos da fuerza. Al leer estos pasajes de Isaías, creo que nuestra fe se fortalecerá a medida que veamos cómo Dios realmente cuida de nosotros.

LESSON: I. DIOS, NUESTRO CONSOLADORAS Isaías 40:1-5

DIOS ES NUESTRO CONSUELO CUANDO ESTAMOS PREOCUPADOS

40:1 ¡Consolad, consolad a mi pueblo, dice vuestro Dios! ¹La nación de Israel había estado en el exilio. No estaban seguros de lo que les depararía el futuro. Pero Dios envió este mensaje de Su Profeta Isaías para consolar a la gente. Cuando estamos preocupados o desesperados, Dios nos envía Su consuelo. Él quiere ayudar a su pueblo. Como escribió Pablo en **2 Corintios 1:3-4**: "*Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Padre de misericordias y Dios de toda consolación, que nos consuela en todas nuestras tribulaciones, para que nosotros podamos consolar a los que están en cualquier tribulación, con el consuelo con que nosotros mismos somos consolados por Dios*". "Consuelo" (nachamu, que significa arrepentimiento o liberación del dolor). Y el consuelo solo sigue después del verdadero arrepentimiento. El Profeta ha recibido en lo más profundo de su espíritu el anuncio de Dios y el verdadero saboteador, "la vara de su ira y la vara de su ira", ya no es Asiria, sino Babilonia. Él ha aceptado la sentencia de que la gente a causa de su pecado, (de hecho, pecado continuado) y su negativa a arrepentirse, van a ir al cautiverio. El pueblo de Dios ciertamente necesita consuelo cuando se preocupa por la dislocación y todo lo que se les ha quitado.

²Esta profecía abarca e incluye toda la dispensación del Evangelio, desde la venida de Juan el Bautista hasta la segunda venida de Cristo. La palabra "*comfort*" se repite dos veces. Dice esto para confirmar la cosa. Es Dios quien es el Dios de todo consuelo que habla a través de Isaías. Y a su "pueblo", al que ha elegido, con el que ha hecho un pacto en Cristo, y se lo ha dado, y a Cristo redimido por su sangre, y al que llama eficazmente por su gracia. "*Consuélate, consolad a mi pueblo, dice vuestro Dios*".

Dios es nuestro consuelo cuando tenemos miedo

40:2 Hablad a Jerusalén y clamad a ella que su guerra ha terminado, que su Iniquidad ha sido perdonada, porque ha recibido de la mano de Jehovah el doble por todos sus pecados. Dios le está ordenando a Isaías "*que hable cómodamente a Jerusalén y en voz alta*" – "*Cómodamente*" – "*leb*" – (en realidad una palabra completamente diferente a la "consuelo" en el primer versículo). Esto es hablarle al hombre interior, a la mente, a la voluntad, al corazón y al entendimiento; habla amablemente (NAS), tiernamente (NTV). Podríamos traducir esto como: "*Habla al corazón*". Por lo tanto, el mensaje de consuelo de Dios en este pasaje no es un mero fortalecimiento del pueblo de Israel en una liberación externa solamente; es una obra profunda e interna de Dios también en los corazones de su pueblo.

1. Que su guerra está cumplida. Es posible que la batalla aún se avecinaba (aparición de algo

¹ <http://www.hurtingchristian.org/PastorsSite/otherscripture/isaiahstudies/isaiah40-1-11.htm>

² <http://www.searchgodsword.org/com/geb/view.cgi?book=isa&chapter=040&verse=001>

<https://www.pitwm.net/pitwmSpanishScriptureArchives.html>





PITWM VERSE BY VERSE 1 de diciembre de 2024

grande), a pesar de que todavía había un ejército contra ellos, pero en lo que respecta a Dios, "su guerra ha terminado". La palabra "Es" es una cosa de ahora. No va a ser, ¡pero es un trato hecho como lo dijo Isaías! Este era el motivo de la comodidad. Es en este mismo sentido que Dios nos habla y nos dice que somos más que vencedores por medio de Aquel que nos amó (Romanos 8:37). La batalla todavía se cierne, pero en lo que concierne al creyente en Jesucristo, nuestra guerra ha terminado, porque "*vosotros, hijitos, sois de Dios, y los habéis vencido, porque el que está en vosotros es mayor que el que está en el mundo*" (1 Juan 4:4).

2. Que su Iniquidad sea perdonada. En el momento en que Isaías habló esto, Jerusalén estaba muy consciente de su pecado porque Isaías les había hecho conscientes de él. Sin embargo, el profeta habla del día en que se le ofrece consuelo porque su iniquidad es perdonada. Este es el verdadero consuelo: ser reconocido como un pecador, como alguien que tiene iniquidad, pero sabiendo que nuestra iniquidad es perdonada. ¡Somos salvados por la Gracia!

3. "Porque ella ha recibido de la mano del Señor el doble por todos sus pecados", todavía hablando de Israel.

³La ley del Antiguo Testamento requería que el pecador pagara más de lo que había tomado. La mayoría de las veces, debían devolver el doble de lo que habían robado (**Éxodo 22:9**). La idea aquí no es que hubieran recibido por sus pecados más de lo que merecían, sino que habían recibido el castigo completo que sus pecados merecían.

⁴La palabra "doble" tiene dos significados (en el idioma original y en inglés). 'Doble' puede significar 'el doble de tiempo', como en 'doble castigo'. Pero "doble" también puede significar "doblar en dos" (ver **Éxodo 26:9**). Por ejemplo, si doblo un pedazo de papel en dos, lo duplico. Isaías está usando este segundo significado aquí.

El versículo se refiere a una antigua costumbre. Si los pobres eran incapaces de pagar una deuda, podían convertirse en esclavos (véase **2 Reyes 4:1**). No había fondos nacionales para ayudarlos. Pero había una cosa que una persona pobre podía hacer. Podía fijar la demanda final (factura) del dinero en un lugar público. Esperaba que alguna persona rica y generosa partiera la demanda en dos. Es decir, que lo duplicaría. Luego firmó con su nombre en el reverso de la demanda (como un cheque moderno). Eso significaba que él pagaría amablemente la deuda del pobre hombre. Y todo el mundo lo sabía.

Así que Dios perdona a su pueblo debido a su gran bondad. No pudieron ganar su libertad con su duro trabajo. Pero Dios mismo actúa para rescatarlos. El castigo de sus pecados fue pagado en su totalidad en lo que a Dios concernía.

Bajo el Nuevo Pacto, no somos nosotros los que hemos recibido de la mano del Señor el doble por todos nuestros pecados; es nuestro Salvador portador de pecados, Jesucristo, quien recibió el cáliz de la ira de la mano del Señor doble por todos nuestros pecados. No puedes añadir nada a lo que Jesús ha hecho por ti.

Dios es nuestro consuelo cuando estamos abrumados

40:3 La voz del que clama en el desierto: Preparad el camino de Jehová, enderezad en el desierto un camino para nuestro Dios. ¿No te suena familiar? Esto se cumpliría con el ministerio de Juan el Bautista, quien dijo en **Juan 1:23**: "**Yo soy la voz del que clama en el desierto. Enderezad el camino del Señor**". Literalmente vivió en el "**desierto**", el desierto de Judea. Su propósito en la vida era preparar el camino para la venida del Mesías. Su voz lloraba día y noche. El "**desierto**" y el "**desierto**" representan el mundo. Representaba a Israel que había perdido su camino, por lo tanto, la promesa es para la

³ <http://www.calvaryfullerton.org/Bstudy/index.htm>

⁴ easyenglish.bible/bible-commentary/isaiah40-48-lbw-nh.htm

<https://www.pitwm.net/pitwmSpanishScriptureArchives.html>





restauración de esa nación, lo cual aún sucederá.

"Preparad el camino de Jehová" – Cuando los príncipes orientales marcharon a través de países desérticos, se les prepararon caminos y se les quitaron los obstáculos. La idea de preparar el camino del Señor es una imagen verbal, porque la verdadera preparación debe tener lugar en nuestros corazones. Construir un camino es muy parecido a la preparación que Dios debe hacer en nuestros corazones. ¡Haz espacio para Jesús!

2. **"Enderezad en el desierto un camino para nuestro Dios"** – El Señor viene a Su pueblo como un Rey triunfante a quien no conocían ni estaban preparados para recibir. Lo que estaba mal en el camino debe ser corregido para que Dios tenga un paso claro. Preparar un camino recto significa quitar obstáculos o extender la alfombra roja para la venida del Señor. El desierto es una imagen de las pruebas y sufrimientos de la vida. No somos inmunes a estos, pero no puedes permitir que las cosas te abrumen. Jesús tuvo que pasar por el desierto y el desierto. Isaías le dijo a la gente que se preparara para ver a Dios obrar. Y cuanto mejor preparemos nuestro corazón, más clara será la respuesta que Él nos dará. Hacer ese camino para el Señor es nuestro trabajo; nuestro deber. Es la forma en que nos preparamos para nuestra comunión con Dios. Es parte de cómo nos arrepentimos, enderezamos nuestro camino sometiéndonos a Él sin ninguna puerta cerrada que no sea apta para que entre el Rey de reyes; facilitando la entrada de Jesús.

Dios es nuestro consuelo cuando las cosas parecen sombrías

40:4 Todo valle será levantado, y todo monte y collado será rebajado, y el terreno llano se convertirá en llano. El salmista está mirando hacia adelante y ¿qué ve? Ve valles profundos e infranqueables y montañas y colinas escarpadas que son deprimentes y sombrías. El terreno es accidentado y accidentado ante él. Las cosas pintan muy mal.

1. Pero este versículo nos dice que **"todo valle será levantado"**, todo punto bajo de nuestra vida será levantado. Estos son pecados de deficiencias que se derivan de la duda en Dios y sus buenos propósitos para nuestras vidas. Algunos de estos son: preocupación, estrés, miedos, indecisión, odio a sí mismo, depresión y suicidio. El Señor sana nuestras heridas.
2. **Toda montaña y collado será abatido** – La "montaña" y la "colina" representan a los opresores del mundo. Serán derribados de su exaltada posición y serán humillados. Cada obstáculo en nuestro camino caerá. La confianza en uno mismo es la creencia de que uno puede manipular las circunstancias para obtener lo que queremos. Algunos de los pecados de la confianza en uno mismo son: el orgullo, la ira, la amargura, el menosprecio, la inmoralidad, el robar y la mentira. Pero todos estos obstáculos deben derribarse.
3. **El terreno desigual se nivelará, y los lugares ásperos se convertirán en llanuras:** la montaña rusa de nuestra vida se calmará, y Dios suavizará los lugares ásperos. Solo Cristo puede enderezar lo torcido y allanar los lugares ásperos en nuestras vidas.

A medida que el Señor prepara nuestros corazones por medio de la enseñanza de Su Palabra y las convicciones de Su Espíritu, que los pensamientos elevados y soberbios sean derribados, que los buenos deseos sean plantados, que los temperamentos torcidos y ásperos se enderezen y suavicen, y que se elimine todo obstáculo, a fin de que estemos listos para Su Voluntad en la tierra, y estemos preparados para Su reino celestial.

40:5 Y la gloria del Señor será revelada, y toda carne la verá juntamente, porque la boca del Señor ha hablado. Cuando el camino esté preparado, entonces la gloria del Señor será revelada.

Todo los obstáculos fuera del camino, todo monte y toda colina se abatió, el terreno desigual se
<https://www.pitwm.net/pitwmSpanishScriptureArchives.html>





PITWM VERSE BY VERSE 1 de diciembre de 2024

allanó, y los lugares ásperos se convirtieron en llanura, entonces el Señor podrá revelarse a vosotros. **"La gloria del Señor"** es la manifestación visible de los atributos del Señor y de Su carácter. La gloria del Señor se ve a través de toda la Biblia. El cumplimiento final se verá en la segunda venida de Jesús (**Apocalipsis 21:23**). En este texto, Dios desplegaría Su poder, y se mostraría a sí mismo como un Dios que guarda el Pacto, al liberar a Su pueblo de su esclavitud y traerlo de regreso a su propia tierra. Esta gloria y fidelidad se mostrarían en su liberación de su cautiverio en Babilonia; y se mostraría aún más ilustremente en el envío del Mesías para llevar a cabo la liberación de su pueblo en días posteriores.

⁵El sentido de este versículo es: Endereza las cosas para el Rey, y podrás vislumbrar Su gloria. Para aquellos que están tan deprimidos que no pueden mirar al Señor, entonces, cuando se den cuenta de que Dios los ama, vislumbrarán la gloria. Para aquellos que se envanecen y se humillan, ellos también se acercarán más al Señor.

Él está diciendo, esto sucederá porque toda carne será testigo de esto. La palabra **"carne"** se usa a menudo para denotar la naturaleza humana, o la humanidad. Y la confirmación más fuerte posible de que se cumpliría sale de la boca del Señor. ¡Esto debería ser un consuelo para todos nosotros, la Palabra de Promesa hablada de Dios!

II. DIOS, NUESTRO CREADOR ISAÍAS 40:25-26

40:25 Nuestra lección salta al **versículo 25: "¿A quién, pues, me compararéis, o seré yo igual? dice el Santo"**. Hemos estado viendo cómo Dios cuida de nosotros al consolarnos en el momento en que más lo necesitaremos. Ahora veremos cómo Dios cuida de nosotros con Su grandeza a medida que se acerca a nosotros en Poder. Este es un resumen para concluir del versículo 18: *"¿A quién, pues, compararéis a Dios? ¿O qué semejanza queréis compararle a Él?"* Si Dios es superior a los ídolos, a la naturaleza y a la humanidad, ¿a quién se le puede comparar? ¿No es Él totalmente único e incomparable? El Profeta, habiendo expuesto así la majestad y la gloria de Dios, pregunta ahora con gran énfasis, cuál podría ser una representación adecuada y apropiada de tal Dios. ¡No hay nada en absoluto que sea una semejanza y semejanza adecuada, por medio de la cual representar al Señor, el Santo! Él es el **"Santo"** y se le representa controlando los cielos en lo alto, así como providencialmente controla los acontecimientos en la tierra. Nadie ni nada puede compararse con Dios y Él se ha demostrado a sí mismo una y otra vez.

40:26 **Alzad vuestros ojos a lo alto, y mirad quién ha creado estas cosas, que hace surgir su ejército por número. Él los llama a todos por su nombre por la grandeza de su poder, porque él es fuerte en poder, y no hay uno que falle.**

Hace unos 50 años, los astrónomos afirmaron que había más de 40 sextillones de estrellas en el Universo. Si cada una de estas estrellas tuviera nombre, habría suficientes nombres para llenar aproximadamente 80 cuatrillones de libros de este tamaño.

Ninguno deja de cumplir su voluntad; Ninguno ha dejado de cumplir su propósito desde que se habló por primera vez a la existencia. ¡Entender que el Ser Supremo ha creado todas estas estrellas, y las llama a cada una por su nombre, está más allá de nuestra comprensión! Él todavía está cuidando de Su pueblo del Pacto por Su asombroso Poder.

III. DIOS, NUESTRA CONFIANZA ISAÍAS 40:29-31

Dios nos da fuerza cuando somos débiles

40:29 Nuestra lección pasa ahora al **versículo 29: A los débiles da poder, y a los que no tienen fuerzas les da fuerza.** Después de explicar toda la grandeza y gloria de Dios, ahora Isaías explica otro beneficio que podemos recibir de Dios. Dios cuida de nosotros renovando nuestras fuerzas.

⁵ <http://www.calvaryfullerton.org/Bstudy/index.htm>
<http://www.pitwm.net/pitwmSpanishScriptureArchives.html>





Fíjate a quién Dios le da poder:

1. los débiles; 2. Los que no tienen poder

Incluso las personas más fuertes se cansan a veces, pero el poder y la fuerza de Dios nunca disminuyen. Nunca está demasiado cansado ni demasiado ocupado para ayudar y escuchar. **Él aumenta nuestra fuerza; "... cuando soy débil, entonces soy fuerte" 2 Corintios 12:10c.** Aquellos que son orgullosos y confían en su propia sabiduría y fuerza no recibirán fuerza de Dios. Están solos.

Wiersbe nos dice: "Nunca podemos obedecer a Dios con nuestras propias fuerzas, pero siempre podemos confiar en que Él nos dará la fuerza que necesitamos. Si confiamos en nosotros mismos, nos desfalleceremos y caeremos; pero si esperamos en el Señor por fe, recibiremos fuerzas para el camino".

La fuerza de Dios está reservada para aquellos que saben que son débiles y saben que no tienen poder.

Dios nos da fuerza cuando somos débiles

Dios nos da fuerza cuando estamos agotados

40:30 Aun los jóvenes desfallecerán y se cansarán, y los jóvenes caerán por completo. Aquí se utilizan dos categorías: jóvenes y hombres jóvenes. "**Desfallecerán y se cansarán**" y "**caerán por completo**". "**Débil**" significa "**fracaso por pérdida de fuerza inherente**". Los jóvenes tienen tanta energía que deseáramos tener una décima parte de ella. Sin embargo, incluso los más pequeños se cansan y se estrellan. Los jóvenes más vigorosos, de quienes esperamos fuerza varonil, también se cansan con el trabajo. Puede haber un momento en el que te sientas debilitado por la enfermedad y te hundas con desánimo, exhausto. Dios es capaz de darte fuerza cuando pensabas que no podías seguir adelante. Los israelitas necesitaban saber que Dios estaría con ellos en cautiverio, que estaría con ellos cuando se desmayaran o se agotaran. Y el siguiente versículo nos ayuda a entender.

Dios nos da fuerza cuando estamos agotados.

Dios nos da fuerza cuando no podemos seguir.

Dios nos da fuerza cuando no podemos seguir.

40:31 Pero los que esperan en el Señor renovarán sus fuerzas, se levantarán con alas como águilas, correrán y no se cansarán, caminarán y no desfallecerán. Cinco cosas se destacan aquí.

1. Esperar 2. Renueva sus fuerzas 3. Monta como Águilas 4. Corre y no te canses 5. camina y no se desmaya.

1. Los que esperan en el Señor – Cuando somos impotentes para continuar, entonces el Señor dice que esperemos. Creo que esto es lo que odiamos más que cualquier otra cosa: esperar en Dios. No nos gusta esperar. Somos un pueblo impaciente. Pero Dios dice que debemos aprender a esperar. Es solo en ese lugar de espera que encontramos las promesas de Dios:

- "**Espera**" – "qavah" – espera, espera, espera; para buscar ansiosamente; para estar al acecho; Persistir por. La idea detrás de esperar en el Señor no es una pasiva sentada hasta que el Señor haga algo. Es un sentimiento que es tan consistente con los esfuerzos más duros para asegurar el objeto; es una búsqueda con una confianza y esperanza aferradas y expectantes en Él.

Aquí se refiere propiamente a aquellos que estaban sufriendo un cautiverio largo y doloroso en Babilonia, y que no tenían ninguna perspectiva de liberación sino en Él. La frase es aplicable también a todos los que se sienten débiles, débiles, culpables e indefensos, y que, en vista de esto, ponen su confianza en "Yahvé".

2. "Renovarán sus fuerzas" – Esa confianza en "Yahweh" produce un cambio; Causará un cambio en tu vida. La palabra hebrea:



PITWM VERSE BY VERSE 1 de diciembre de 2024

- **"Renovar"** – "*chalaph*" – significa pasar o partir; cambiar, sustituir, alterar, cambiar para mejor; y luego revivir, renovar, hacer florecer de nuevo. Es la idea de cambiarse de ropa, quitarse las cosas viejas y ponerse otras nuevas. Es tomar nuestra debilidad y cambiarla por la fuerza de Dios.

El pueblo de Dios que confía en Él se fortalecerá en la fe; capaces de contender con sus enemigos espirituales, para obtener la victoria sobre sus pecados. Dejarán a un lado sus fuerzas y se vestirán, como una prenda de vestir, fuerza de Dios.

3. **"Se levantarán con alas como las águilas"** – Ha sido una opinión común y popular que el águila vive y conserva su vigor hasta una gran edad. El águila vive hasta una edad muy avanzada; y al mudar sus plumas, su juventud se renueva con sus nuevas plumas.

- **"Subir"** – "*alah*" – subir, ascender, escalar. Su ascenso es rápido y fuerte.

¿Qué significa eso? ¿Por qué como águilas? ¿Por qué no con alas como las palomas? El águila es el rey de las aves. Se eleva más alto hacia los Cielos. Los creyentes deben vivir una vida celestial, en la misma presencia, amor y gozo de Dios. Han de vivir donde vive Dios; necesitan la fuerza de Dios para elevarse allí. Vemos una metáfora de un águila usada para describir cómo con Dios podemos elevarnos a través y por encima de las dificultades.

Las águilas son capaces de cubrir distancias increíbles, elevándose miles de pies en el cielo, alcanzando velocidades de 60 millas por hora. Pero estas hermosas aves pueden batir sus alas solo una o dos veces en el transcurso de las horas, y al hacerlo, dejan que las corrientes térmicas ascendentes las lleven consigo.

Es difícil montar, escalar o subir más alto si intentas ir antes de la hora de la renovación. Ese período de espera en Dios es imprescindible. Siempre es mejor volar bajo la sombra del Todopoderoso mientras Él te cubre con Sus plumas bajo Sus alas mientras confías en Él.

⁶Las águilas y otras aves rapaces generalmente no se arrancan las plumas. Todas las aves, incluidas las rapaces (aves rapaces), pasan por un proceso de pérdida de plumas y esto se llama muda. Las plumas de un ave sufren un desgaste regular, por lo que, en última instancia, la calidad de las plumas disminuirá y será necesario reemplazarlas. Las plumas no se pierden todas a la vez. Si esto fuera cierto, el ave estaría desprotegida de los elementos naturales y, lo que es más importante, no podría volar. Las aves rapaces y todas las demás aves mudan en un patrón simétrico. Si una pluma primaria está mudada, simultáneamente también está en el ala derecha. Esto puede asegurar el equilibrio en vuelo para el ave mientras caza durante este período de muda.

Se dice que el águila muda sus plumas al comienzo de la primavera, y con el plumaje fresco asume la apariencia de la juventud. La creencia de que un águila renueva su fuerza y apariencia juvenil después de mudar sus plumas dio origen al **Salmo 103:5** e **Isaías 40:31**. Las águilas tienen una larga esperanza de vida, viviendo de 20 a 30 años en la naturaleza, y más tiempo en cautiverio [Nelson's New Illustrated Bible Dictionary].

4. **Correrán y no se cansarán.**

- **"Correr"** es un ir y venir, una ejecución continua a pesar de. Sí, a veces te cansas cuando corres. **"Cansado"** significa agotamiento debido a la dureza de la vida (Motyer). Sin embargo, este pasaje expresa la idea de que aquellos que confían en Dios serían vigorosos, elevados e infatigables; que Dios los sostendría y los sostendría.

5. **Y andarán y no se cansarán.** Al principio, esto fue diseñado para ser aplicado a los judíos en

⁶ <http://www.snopes.com/critters/wild/eaglerebirth.asp>
<http://www.pitwm.net/pitwmSpanishScriptureArchives.html>





PITWM VERSE BY VERSE 1 de diciembre de 2024

cautiverio en Babilonia para inducirlos a poner su confianza en Dios. Pero es tan cierto ahora como lo era en aquel momento. Este es el propósito de la fuerza que el Señor nos da: la fuerza para seguir adelante y progresar en Él. No es fuerza para presumir, sino fuerza para seguir adelante en Él;

- **Camina** en Él; da un paso a la vez en Él; permite que tus acciones sean controladas por Él para que no te debilites en el camino y te rindas.

Fíjate en lo que sucede cuando esperamos en el Señor. Dios dice que renovará nuestras fuerzas. Comenzaremos a levantar el vuelo como el águila. Correremos y no nos cansaremos. Caminaremos y no desmayaremos. Fíjate en el orden, porque parece extraño. Pero recuerda cómo fue cuando llegaste por primera vez a Cristo. Estabas "gong-hoe" y listo para hacerlo todo. Hubo un gran cambio en tu vida; Estabas volando a nuevas alturas. Primero nos montamos con alas como las águilas. Luego corremos. Finalmente caminamos. ¿Te parece fuera de lugar? -De nada. A medida que las cosas suben, bajan. Dios quiere que el aterrizaje sea suave. Primero, reconocemos que nos elevamos a lugares celestiales en Cristo Jesús (**Efesios 2:6**). Luego nos pusimos en camino para correr la carrera (**Hebreos 12:1**). Entonces estamos en el buen lugar para caminar por el camino (**Colosenses 2:6**).

RESUMEN:

El gran poder de Dios trae consuelo a su pueblo (**40:1**). Él renueva nuestras fuerzas. Él toma a los débiles y a los humildes y los levanta con su poder. Este es el tema constante del libro de Isaías. Él consolará a su pueblo (**40:1**), perdonándoles sus pecados (**40:2**). Una voz clama en el desierto, gritando, haced espacio en vuestros corazones para Jesús. Es la forma en que nos preparamos para nuestra comunión con Dios (**40:3**). Cada punto bajo de nuestra vida será elevado. Cada "montaña y colina" será derribada de su posición exaltada. Solo Cristo puede enderezar lo torcido y allanar los lugares ásperos en nuestras vidas (**40:4**). Cuando el camino esté preparado, entonces la gloria del Señor será revelada, y toda carne la verá juntamente. Y la confirmación más fuerte posible de que se cumpliría sale de la boca del Señor. ¡Esto debería ser un consuelo para todos nosotros, la Palabra de Promesa hablada de Dios! (**40:5**).

El Profeta, habiendo expuesto así la majestad y la gloria de Dios, pregunta ahora con gran énfasis: ¿cuál podría ser una representación adecuada y apropiada de tal Dios? ¡No hay nada en absoluto que sea una semejanza y semejanza adecuada, por medio de la cual representar al Señor, el Santo! (**40:25**). Dios nos pide que dirijamos nuestros ojos hacia los cielos estrellados como prueba de su existencia y perfecciones, y como la exhibición más imponente de su grandeza y poder (**40:26**).

Incluso las personas más fuertes se cansan a veces, pero el poder y la fuerza de Dios nunca disminuyen. Nunca está demasiado cansado ni demasiado ocupado para ayudar y escuchar. Dios da poder a los débiles; Y a los que no tienen fuerzas, les da fuerza (**40:29**). Aun los jóvenes desfallecerán y se cansarán, y los jóvenes caerán por completo. Dios es capaz de darte fuerza cuando pensabas que no podías seguir adelante (**40:30**). Para aquellos que esperan pacientemente en el Señor a través del dolor y las dificultades, Dios les dará fuerza para perseverar. Los que esperan en el Señor renovarán sus fuerzas, se levantarán con alas como águilas, correrán y no se cansarán. caminarán y no desfallecerán (**Isaías 40:31**).

APLICACIÓN:

Muchas personas no han pensado en absoluto en el propósito que Dios tiene en mente para sus vidas. Están constantemente pensando lo que quieren de sus vidas. ¡Qué lástima que se pierdan la verdadera realización de sus vidas! Tratemos de entender mejor este concepto de la gloria de Dios en nuestras vidas. Como es en el cielo, que ¡Hágase en la tierra!

